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На торжественном богослужении по случаю 28-й 
годовщины Центральной церкви «Манмин» 

д-р Джей Рок Ли призвал лидеров посвятить себя 
преданному исполнению данных Богом обязанностей 

Ц е р е м о н и я 
открытия торжеств, 
п о с в я щ е н н ы х 
п р а з д н о в а н и ю 
2 8 - й  г о д о в щ и н ы 
церкви ,  нача лась 
8 октября, в 21:50, 
показом 3D-фильма 
«Любовь пастыря». 
С р е д и  п о ч е т н ы х 
го стей  торже ства 
б ы л и  е п и с к о п 
Максим Максимов, 

президент христианского телеканала «Си-эн-эл» (Казахстан), и д-р Альфред 
Пратапсингх, старший пастор церкви «Тринити Фул Госпел Черч» в Ченнаи 
(Индия). Фильм в формате 3D был посвящен служению д-ра Джей Рока Ли и 
его искренней любви к людским душам. Поскольку д-р Ли знает об ужасах ада, 
то он фокусирует свое мощное служение на спасении душ. С момента своего 
призвания в качестве служителя Господа и до сего дня он искренне и неустанно 
молится о том, чтобы для Бога не была потеряна ни одна душа.

Церемония открытия торжеств по случаю 
28-й годовщины церкви началась с показа 

3D-фильма «Любовь пастыря».

В е ч е р н е е  в о с к р е с н о е 
б о го с л у ж е н и е ,  п р о ш е д ш е е  1 0 
октября 2010 года в Центральной 
церкви «Манмин», было посвящено 
празднованию 28-й  годовщины 
церкви. Торжественное богослужение 
вступительным словом открыл 
пастор Дaв Чо; пастор д-р Эстер Чон 
вознесла молитву, благословляющую 
служение .  Затем д-р  Джей Рок 
Л и  о б р ат и л с я  к  с о б р а в ш и м с я 
с  п р о п о в е д ь ю  п од  н а з в а н и е м 
« В о з в е щ а й т е  с л а в у  Б о ж ь ю » , 
основанную на Книге пророка Исаии, 
43:21.

В своей проповеди старший пастор 
подчеркнул, что Богу угодно, когда 
возвещают славу Его,  искренне 
прославляя Его в пении и танце. 
Бог желает быть прославленным 
через Своих детей, любящих Его 
всем сердцем и преобразившихся 
благодаря этой любви; Он желает 
получить славу через плоды, которые 
рождаются благодаря силе Божьей 
и во исполнение Его провидения. 
В своей проповеди д-р Ли призвал 
в с е х  с л у ж и т е л е й ,  ш т а т н ы х 
работников церкви и ее членов до 
конца исполнить возложенную на 
них лидирующую роль в решении 
тех задач, которые Бог возложил на 
церковь в эти последние времена.

Во  второй  половине  дня ,  во 
в р е м я  в о с к р е с н о го  в еч е р н е го 
собрания, пасторы Дон Чо Шин и Су 
Чжин Ли возглавили праздничное 
представление, названное «Небеса: 
пир у моря» и посвященное 28-й 
годовщине основания церкви. В 
представлении были задействованы 

440 самодеятельных исполнителей 
и 100 профессиональных артистов. 
Зрители представления увидели 
танец ангелов, услышали песнь 
хвалы архангела, ощутили радостное 
признание детей Божьих своему 
Отцу,  Который возделывает  их 
с е р д ц а  н а  з е м л е  с  п о м о щ ь ю 
Святого Духа. Концерт прошел на 
специально оборудованной сцене, где 
демонстрировалось видео высокого 
р а з р е ш е н и я  с  и с п ол ь зо ва н и е м 
спецэффектов. 

В пятницу, 8 октября, в 21:50 
празднование  28-й  годовщины 
церкви открылось видеопрезентацией 

ф и л ь м а  в  ф о р м ат е  3 D .  П о с л е 
торжественной церемонии открытия, 
празднование 28-й годовщины церкви 
продолжилось во время пятничного 
всенощного собрания. Д-р Джей 
Рок Ли прочел проповедь,  тема 
которой - «Благодать Божья» - была 
основана на Второзаконии, 11:14. В 
своей проповеди он рассказал о трех 
видах Божьей благодати, о которых 
помнить необходимо с глубокой 
благодарностью. Это - благодать 
учения святости, благодать явления 
Божьей силы и благодать неустанной 
молитвы.

По сле  проповеди ,  во  второй 

половине пятничного всенощного 
с о б р а н и я ,  п р о д о л ж и л о с ь 
празднование  28-й  годовщины 
от к р ы т и я  ц е р к в и ,  а  т а к же  5 - й 
годовщины создания «Глобальной 
х р и с т и а н с к о й  с е т и »  ( Г Х С ) . 
Ук р а ш е н и е м  т о р ж е с т ва  с т а л и 
к р а с о ч н ы е  т а н ц ы  и  п е с н и 
п р о с л а в л е н и я ,  и с п о л н е н н ы е 
участниками Комитета прославления, 
Объединенного хора и оркестра 
«Нисси» на многих языках мира.

В  п р о г р а м м у  в е щ а н и я , 
посвященного 5-летию основания 
« Г л о б а л ь н о й  х р и с т и а н с к о й 
с ети» ,  телевизионного  кана ла , 

о р г а н и з о в а н н о г о  ц е р к о в ь ю 
« М а н м и н » ,  б ы л о  в к л ю ч е н о 
специальное  интервью с  д-ром 
Джей Роком Ли,  основателем и 
председателем совета директоров 
ГХС. Д-р Ли сказал, что ГХС была 
основана ради спасения душ во всем 
мире, а также подчеркнул, что Бог, 
открыв возможности для ведения 
телевизионного служения через ГХС, 
позволил ему преуспеть, благодаря 
Своей способности создавать все 
и з  н и ч е го .  П р а зд н о ва н и е  2 8 - й 
годовщины церкви и 5-й годовщины 
ГХС транслировалось по каналам 
ГХС, «Манмин ТВ» и по интернету.

Многочисленные члены церкви смотрят трехмерный 
фильм «Любовь пастыря» на церемонии открытия 
торжеств.

По завершении празднования 28-й годовщины основания церкви, д-р Джей Рок Ли, старший пастор Центральной церкви «Манмин», 
с благодарностью приветствует почетных гостей торжества, а также прихожан, одетых в яркие праздничные одежды.

«Я узнал о служении 
Ц е н т р а л ь н о й  ц е р к в и 
«Манмин» на экспозиции 
с е т и  Н а ц и о н а л ь н ы х 
религиозных вещателей 
(НРВ). Сегодня я впервые 
посмотрел трехмерный 
фильм –  на  большом 
экране, в церкви. Все 
в ы с т у п л е н и я  б ы л и 

совершенно удивительны и объединены одной темой. 
Канал «Си-эн-эл» вел прямые трансляции с крусейда 
в Нью-Йорке в 2006 году и с Международного 
межкультурного фестиваля 2009-го года, а в прошлом 
сентябре мы начали транслировать программы, 
подготовленные ГХС. В нашу сетку вещания 
включена и прямая трансляция с «Дней Южной 
Кореи в Эстонии-2010», которые запланированы на 
конец октября». 

«Когда наше издательство 
«Слово Христа» напечатало 
книгу «Ад», одну из работ 
д-ра Джей Рока Ли, и она 
разошлась по всей Индии, 
мы обнаружили,  что  она 
п о л ь зу е т с я  н е и зм е н н ы м 
читательским интересом. Во 
время показа трехмерного 
ф и л ь м а ,  о т к р ы в а в ш е г о 

торжества по случаю юбилея церкви, я ощутил ужас ада 
и утвердился в своем решении через «Небеса» (I и II), 
«Ад», а также другие книги д-ра Джей Рока Ли вести 
души к спасению. С этого дня, в тесном сотрудничестве 
с издательством «Урим», мы будем прилагать все усилия 
для публикации и распространения по всей Индии книг 
д-ра Джей Рока Ли «Небеса» и «Дух, душа и тело», 
переведенных на английский, тамильский, хинди и телугу 
языки». 

Епископ Максим Максимов 
(президент телеканала 
«Си-эн-эл», Казахстан)

Иммануил Прабу 
(председатель совета директоров 

издательства «Слово Христа»)

«Я поражен служением ,,Манмин”!»

«Надеюсь 
играть 

на органе 
так, чтобы 

исцелять дух 
и тело»

Диаконисса Сан Джа Ким 
(Миссия Ханаан, приход 1-5) 

В 1982 году, когда была основана церковь «Манмин», 
я увидела, как по молитве пастора Джей Рока Ли 
полностью исцелился мой отец. Сейчас мой отец, 
пастор Юн Сук Ким, служит главным наставником в 
миссии Павла. В церкви я была настолько тронута игрой 
пианистов и других исполнителей, прославляющих 
Бога Отца прекрасными выступлениями, что во мне 
зародилась мечта стать пианисткой, славящей Бога. 
В 9 лет я начала учиться игре на фортепьяно, но в 12 
лет, из-за финансовой ситуации в семье, я прервала 
занятия. Через 5 лет, когда мне было уже 17, я, по 
благодати Божьей, смогла возобновить свое обучение. 
Один из преподавателей старших классов предложил 
мне учиться играть на органе. С того времени я обрела 
новую мечту – играть на органе, и через 2 года, в 
1997 году, я поступила в Сеульский теологический 
университет, на музыкальный факультет по классу 
органа. 

Начало выступлений в период становления веры 
по благодати Божьей 
В 2001 году я окончила университет и начала играть 

на органе во время богослужений в Центральной церкви 
«Манмин». Я постоянно ощущала необходимость 
совершенствовать свою технику, но мне не хватало 
л и ч н о й  п р а кт и к и .  Я  с т р е м и л а с ь  у ч и т ь с я ,  н о 
обстоятельства мне этого не позволяли. В сентябре 2007 
года мне позвонил мой бывший профессор, и у меня 
появилась чудесная возможность брать у него уроки.

Через три месяца, в декабре 2007 года, я впервые дала 
органный концерт. Я делаю это ежегодно, уже три года. 
Во время подготовки к концертам и перед каждым своим 
выступлением я всегда много и неустанно молюсь. Я 
обнаружила, что моя профессиональная подготовка шла 
рука об руку с изменениями в моей духовной жизни. 
Мой профессор заметил мне: «Когда ты играешь на 
органе, ты не слушаешь того, что тебе говорит музыка, 
а наоборот, заставляешь музыку следовать за своими 
мыслями». 

Я покаялась и приняла близко к сердцу каждое его 
слово, и стала еще активнее репетировать. Я старалась 
изо всех сил понять значение каждой музыкальной 
фразы и оттачивать технику игры на органе. Я стала по-
иному смотреть на музыкальную партитуру и ощутила, 
как улучшаются мои музыкальные способности.

Иногда мне хотелось все бросить и отдохнуть, но я 
старательно обновляла свое сердце молитвой и работала, 
пока не обретала уверенность, что добилась того, что 
хотела. Я приняла молитву старшего пастора и еще раз 
напомнила себе о том, с какой целью я играю на органе. 
Мое желание принести Богу такое выступление, которое 
прославит Его, требовало от меня многих молитв, любви 
и терпения. В результате такой старательной подготовки 
я стала давать концерты и выросла в духе.

Моя вера обновилась, и сердце исполнилось
любви Господа
В августе 2010 года, во время подготовки к поездке в 

Европу на учебу, Бог позволил мне проанализировать 
свою жизнь и покаяться в своих проступках и ошибках. 
Кроме всего прочего, я со слезами, от всего сердца 
покаялась в том, что не принимала в детстве своего 
младшего брата; что не возделывала свое сердце Словом 
Божьим, которое столь долго слышала; что не молилась 
о своих родителях. До боли в сердце я ощутила любовь 
своего Спасителя - Иисуса Христа, умершего на кресте 
за меня, такую грешную, и не могла без слез видеть 
крест и смотреть на старшего пастора.

Мне было так стыдно перед Богом за то, что я 
не служила детям и не благодарила Бога, когда 
сталкивалась с испытаниями. Божья благодать 
моего спасения была так велика, что я испытывала 
нестерпимую боль. Позже я поняла: чтобы отплатить 
Ему за благодать, я должна изгнать все зло из своего 
сердца. С тех пор я от всего сердца приношу молитвы 
и хвалу, а также держу пост, как только обнаруживаю 
в себе грехи. 17 июля я приняла молитву д-ра Джей 
Рока Ли о своей поездке в Европу и с успехом к ней 
подготовилась.

Каждое выступление - желание принести
обновление как можно большим душам
За 13 дней (с 5-го по 17 августа) я проехала с 

гастролями по четырем странам Европы – Австрии, 
Италии, Словении и Германии. Это была возможность 
играть на органе в Европе, на родине музыки, и 
изучать наследие многих знаменитых музыкантов. 
Я смотрела  на  чистое голубое небо,  на  белые 
пушистые облака, прекрасные озера, цветы и деревья, 
изящные, восхитительные здания и дворцы, великие 
произведения искусства и величественные органы в 
соборах, и моя надежда войти в Новый Иерусалим 
переросла в твердую решимость. 

Более всего из этого 13-дневного путешествия мне 
запомнился ночной вид из окна на последнем этаже 
самого высокого здания в Австрии. Открывалась 
восхитительная панорама ночного неба и Альп. 
Казалось, что бесчисленные яркие звезды разных 
размеров и цветов падают на меня. Я чувствовала себя 
одной во всей Вселенной, а ее величие и великолепие 
были просто неописуемы. В изумлении перед этим 
чудом, я неосознанно пела гимн «Как Ты велик». 
Я смотрела в это ночное небо больше часа, чтобы 
запечатлеть в своем сердце красоту и любовь Божью, и 
мне посчастливилось увидеть движущиеся и падающие 
звезды.

По завершении 13-дневной учебной поездки я, по 
пути домой, ясно видела из самолета круглую радугу, и 
моя радость была неописуема. Благодаря этой радуге, 
у меня возникло трогательное чувство, что Господь 
обещает быть со мной. Я никогда не смогу объяснить 
это радостное чувство. 

У меня все еще есть недостатки, и я не добилась 
особых высот как органист. Но я все больше осознаю 
любовь Бога Отца, Господа Иисуса Христа и старшего 
пастора. Я также убеждена: чтобы отплатить за 
любовь, мне надо стараться освящать сердце истиной и 
приносить Богу угодные Ему выступления. Я надеюсь 
разделить эту бесценную любовь, дарованную мне, с как 
можно большим числом душ. Я воздаю благодарность и 
любовь Богу и Господу Иисусу Христу и передаю свою 
сердечную благодарность старшему пастору д-ру Джей 
Року Ли.



По сле  празднования  28-й 
годовщины церкви господин 
Д. Джеймс Винсент, президент 
«ТВ-Салвейшн» (Индия), сказал: 
«В проповедях д-ра Джей Рока 
Ли подчеркивается значимость 
м о л и т в ы  и  о с в я щ е н и я ,  а 
дивное представление, которое 
перено сит  нас  в  атмо с феру 
Небесного пира, совершенно 
незабываемо». Он добавил, что 
«ТВ-Салвейшн» транслировало 
по всей Индии Международный 
межкультурный фестиваль-2009 
в Иерусалиме, с участием д-ра 

Д же й  Ро ка 
Ли. Многие 
ж и т е л и 
с т р а н ы , 
с м о т р я 
фестиваль по 
телевизору, 

обрели исцеление и прислали 
свои свидетельства в студию. 
Повышенный интерес мы также 
испытываем и к  эстонскому 
крус ейду  д -ра  Ли ,  который 
называется «Дни Южной Кореи в 
Эстонии-2010».

Г - ж а  Ш а х  М и н а  Д и л п у н 
Го в и н д ,  и с п о л н и т е л ь н ы й 
директор «Наку Март» в Кении, 

с к а з а л а : 
«Центральная 
ц е р к о в ь 
« М а н м и н » 
п р е к р а с н о 
организована 
и  п р о вод и т 

отл и ч н ы е  б о го с л уже н и я  н а 
в ы с о ком  д у хо в н ом  у р о в н е . 
П о с е щ е н и е  э т о й  ц е р к в и 
произвело на меня сильнейшее 
впечатление. Прославление было 
безупречным, и меня потрясло, 
как  гармонично и  слаженно 
к а ж д ы й  р а б о т н и к  ц е р к в и 
исполняет свои обязанности».

Украинский пастор  Юрий 
Поднебесный, старший пастор 
Церкви христианской веры, 
п р и з н а л с я :  « Э т о  д и в н о е 
п р е д с т а в л е н и е  б ы л о  б ы 

невозможно 
без молитв. 
Меня очень 
тронуло это 
выступление. 
Я  о щ у т и л 
с л а д к о е 
благоухание  чистых с ердец 
исполнителей. Читая книги д-ра 
Джей Рока Ли «Небеса» (I и II), я 
задавался вопросом: кто же этот 
автор и как он смог так живо, 
в таких подробностях описать 
Небеса, не побывав там? Потом 
я  п о с е т и л  Ме ж д у н а р од н ы й 
межкультурный фестиваль-2009 
в Иерусалиме и увидел все, что 
происходило на нем по молитвам 
д-ра Джей Рока Ли. Я полностью 
всему поверил.  Его книги в 
русском переводе  зачит аны 
буквально до дыр, потому что 
их по очереди читали многие 
пасторы, и все просят выслать им 
и другие книги».

Господин Денис Тамбурай 
Э бе н е з е р ,  и с п ол н и т е л ь н ы й 
директор индийского телеканала 
«Бог Святой», сказал: «С д-ром 
Джей Роком Ли пребывает Бог: в 

Центральной 
ц е р к в и 
«Манмин» я 
чувствовал 
с е б я  т а к , 
б у д т о 
п о б ы в а л 

на Небесах. Серия проповедей 
«Слово о Кресте» привлекла 
б о л ь ш о е  в н и м а н и е  н а ш и х 
зрителей. К нам в студию хлынул 
п оток  с в и д е т е л ь с т в  л юд е й , 
и с ц е л и в ш и хс я  п о  м о л и т в е 
д-ра Ли, а также молитвенные 
просьбы телезрителей».

П с и х и а т р ,  д - р  В и к т о р 
Р я б ч и н с к и й ,  д и р е к т о р 
Ассоциации врачей-христиан 
Украины, с волнением признался: 
«Такое чувство, будто побывал 
на  Небе сах .  Я  скажу своим 
кол л е г а м ,  ч то  о н и  д ол ж н ы 
побывать в Корее и увидеть столь 

благодатный 
п р а з д н и к . 
Конечно же 
празднование 
год о в щ и н ы 
ц е р к в и 
надо видеть 
своими глазами.  Знакомство 
с  Ц е н т р а л ь н о й  ц е р к о в ь ю 
« М а н м и н »  с т а л о  д л я  м е н я 
духовным преображением. Я был 
участником 6-й Международной 
конференции врачей-христиан 
в  К и е в е ,  ко т о р у ю  п р о в е л а 
В С В Х .  Я  в п е р в ы е  и м е л 
удовольствие посетить подобную 
медицинскую конференцию, 
где были представлены случаи 
б ож е с т в е н н о го  и с ц е л е н и я , 
благодаря молитвам и деяниям 
Божьей силы. И с духовной точки 
зрения, и с научной, это была 
конференция высокого класса».

Преп. д-р Дадли М. Тангия, 
известнейший в Индии автор 
п е с е н  в  с т и л е  « г о с п е л » , 
сказал:  «Выступления были 
т а к и м и  т р о г а т е л ь н ы м и  и 
в д о х н о в л я ю щ и м и .  Я  б ы л 
глубоко взволнован, а на сердце 

установился 
м и р  в о 
время этого 
праздничного 
собрания. Я 
чувствовал, 
ч т о  б р ат ь я 

и сестры обрели благоговейный 
трепет перед Богом. Молитвенная 
жизнь  и  с амопожертвенно е 
служение д-ра Джей Рока Ли 
весьма впечатляют. Мы тронуты 
тем, как он и многие другие люди 
радушно принимали нас. Хочу 
выразить свою благодарность 
всем,  кто заботился о  нас  с 
любовью».

Д-р Фредди Мбаката, старший 
советник премьер-министра 
Демократической Республики 
Конго, прокомментировал: «Д-р 
Джей Рок Ли очень известен в 

моей стране. 
Я  ч а с т о 
слушаю его 
п р о п о в е д и 
и  с м о т р ю 
прекрасные 
выступления 

г р у п п  п р о с л а в л е н и я  п о 
и н т е р н е ту.  Я  т а к  п от р я с е н 
тем,  что  увидел  лично.  Все 
было безупречно,  и церковь 
прекрасно организована. Многие 
конголезцы любят сладкую воду 
Муана. Они просили мою жену 
привезти побольше воды из 
Муана, потому что хотят ощутить 
силу Божью».

Преп. Сарапонг Пратхумван 
сказал в интервью: «Евангелие 
с вя то с т и  у к р е п л я е т  ве ру  и 
придает  нам уверенно сть ,  а 
проявления деяний Божьей силы 
дают толчок такой крепкой вере. 
Через  Евангелие святости и 
служение д-ра Ли мы познали 

пламенные дела Святого Духа 
и поняли, какой должна быть 
взаимная  любовь  пастора  и 
паствы.  Пе сни «Манмин» и 
группы прославления – лучшие 
в  мире .  Тайские  христиане 
недостаточно молятся, а члены 
церкви «Манмин», напротив, 
м о л я т с я  о ч е н ь  р е в н о с т н о . 
Я узнал,  как  надо молиться 
на  молитвенных  собраниях 
Даниила».

Г-жа  Фе ст а  Гемина ,  жена 
преп. Сарапонга Пратхумвана, 
п р о ф е с с о р а  с е м и н а р и и  в 
Индокитае, сказала: «Многие 
молодые люди в Центральной 
церкви «Манмин» посвятили 
себя Господу. Я желаю, чтобы 
и члены моей церкви, и мои 
с т уд е н т ы  и м е л и  т а ко е  ж е 
с е р д ц е  д л я  Го с п од а » .  О н а 
призналась, что визит в Корею 
был очень радостным и что она 
почувствовала, будто побывала 
на Небесах. Ей хотелось узнать о 
Центральной церкви «Манмин» 
как можно больше.

Дэвид Ию, врач из Сингапура, 
был очень тронут увиденным 
в о  в р е м я  п р а з д н о в а н и я 
юбилея церкви, и он сказал: 
«Празднование 28-й годовщины 
ц е р к в и  б ы л о  п р е к р а с н ы м ! 
Песни прославления, танцы, 
все  выступления позволили 
м н е  я с н о 
представить 
с е б е , 
к а к о е  о н о 
-  Ц а р с т в о 
Н е б е с н о е . 
Н а  м е н я 
снизошло ощущение святости! 
Я  у б е ж д е н ,  ч т о  н а ш е м у 
Богу  Отцу было угодно это 
празднование».

Сестра Лак Так Мой из Новой 
З е л а н д и и , 
м а т ь  П и н 
П и н  В о н а , 
с к а з а л а : 
« В о  в р е м я 
п р о п о в е д и 
д - р а  Д ж е й 
Рока  Л и  я  о б р е л а  гл уб о ко е 
понимание духовных тайн и 
боже ственного  откровения . 
Я увидела,  что Центральная 
церковь «Манмин» прославляет 
Бога угодными Ему песнями и 
танцами, а старший пастор д-р 
Джей Рок Ли прославляет Бога 
проявлением Божьей силы. Он 
воистину Божий человек».

Сестра Патрисия Мамусанг из 
Индоне зии 
-  ж е н а 
миссионера 
П и т е р а 
Ю н а , 
к о т о р о г о 
н а п р а в и л и 
н а  с л у ж е н и е  Г о с п о д у  в 
Индонезию. Ей понравилось 
празднование 28-й годовщины 
ц е р к в и ,  и  о н а  с к а з а л а : 
« Я  р о д и л а с ь  и  в ы р о с л а  в 
христианской семье, но вера моя 
была только верой-знанием и не 
сопровождалась делами. С тех 
пор как я узнала «Манмин», я 
смогла обрести духовную веру. 
Центральная церковь «Манмин» 
– это благословение».
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«Но Он изъязвлен был за грехи наши и мучим за беззакония наши; наказание мира нашего было на Нем, 
и ранами Его мы исцелились... ГОСПОДЬ возложил на Него грехи всех нас» (Кн. пророка Исаии, 53:5-6). 

Причина, по которой руки и ноги 
Иисуса были пронзены на кресте, 

и различия в описании двух разбойников

Серия проповедей «Слово о Кресте» (15)

1. Причина, по которой ноги и руки 
Иисуса были пригвождены к кресту 

Большинство казней заканчивается 
относительно быстрой и безболезненной 
смертью.  Однако  распятие  влечет 
за  собой длительные,  чудовищные 
страдания. Если руки и ноги человека 
приколочены к деревянному кресту, 
который затем поднимают вертикально, 
то под тяжестью тела жертва испытывает 
мучительную боль,  особенно в тех 
местах, где конечности его пронзены 
г в о зд я м и .  Б о л е е  т о го ,  п а л ач и  н е 
пробивали гвоздями жизненно важные 
органы, обрекая распятого на длительное 
мучительное кровотечение и страдания 
до последнего его вздоха.

Почему руки и ноги Иисуса должны 
были быть пробиты гвоздями? Он 
д о л ж е н  б ы л  в ы д е р ж ат ь  э т о  р а д и 
искупления человека от всех его грехов, 
совершаемых руками и ногами. 

В Евангелии от Марка, 9:43-45, можно 
найти такие слова Иисуса: «И если 
соблазняет тебя рука твоя, отсеки ее: 
лучше тебе увечному войти в жизнь, 
нежели с двумя руками идти в геенну, 
в огонь неугасимый, где ЧЕРВЬ ИХ НЕ 
УМИРАЕТ И ОГОНЬ НЕ УГАСАЕТ. И 
если нога твоя соблазняет тебя, отсеки 
ее: лучше тебе войти в жизнь хромому, 
нежели с двумя ногами быть ввержену 
в  геенну,  в  огонь  неугасимый»;  и 
действительно, множество людей в наши 
дни собственными руками творят зло и 
ходят туда, где ноги их не должно было 
быть. 

Безгрешный Иисус, Чьи руки и ноги 
были пробиты гвоздями, проливая Свою 
Кровь на кресте, искупил нас от грехов, 
совершаемых руками и ногами. Поэтому 
всякий, принявший Иисуса - своего 
Спасителя, может получить прощение, 
не отсекая своих рук и ног, а покаявшись 
и получив избавление от грехов силой 
Духа Святого. Ради прощения наших 
грехов и спасения нас из пламени ада, 
Иисус обрек Себя на жестокие муки на 
кресте.

В м е с т е  с  т е м ,  м н о г и е  и з  т е х , 
к т о  и с п о в е д у е т  в е р у  в  И и с у с а  и 
собственными устами кается в своих 
грехах, до сих пор живут во грехе. 1-е 
послание Иоанна, 1:6, говорит нам: 
«Если мы говорим, что имеем общение 
с Ним, а ходим во тьме, то мы лжем и 
не поступаем по истине». Более того, 
Послание к Галатам, 5:19-21, напоминает 
нам,  что совершающие дела плоти 
«Царствия Божия не наследуют» и 
всякий, кто утверждает, что всем сердцем 
покаялся, не может и не должен вновь 
совершать те же грехи.

Если вы действительно веруете, что 
руки и ноги Иисуса были пронзены 
гвоздями и что Он принял крестное 
распятие за ваши грехи, то не сможете 
больше грешить. Как же вы можете 
совершать грех повторного распятия 
Иисуса? Конечно, люди с малой верой 
иногда вновь совершают греховные 
поступки. Но если они каются от всего 
сердца и хотят очиститься от греха, Бог 
дарует им прощение, благодать и силу 
для полного избавления от греха.

2. Дети Божьи освобождаются от 
клятвы Закона по вере

Иисус был проклят вместо нас, пролив 
Свою Кровь и приняв распятие, и нам, 
верующим в это, были прощены наши 
грехи,  мы освободились от клятвы 
Закона. Божьи дети, принявшие Иисуса 
как своего Спасителя и верующие в 
Него, искуплены от болезней, слабости, 
нищеты и всевозможных потрясений.

Поэтому Божьи дети, которые приняли 
Господа и живут по Божьему Слову, 
всегда находятся под Его бдительным 
оком. Если на их пути встречаются 
испытания и страдания, хотя они и 
живут по Божьему Слову, то испытания 
эти предназначены ко благу. Во времена 
испытаний и мытарств им следует 
вспоминать Слово Божье, заповеданное 
в Послании Иакова (1:12): «Блажен 
человек, который переносит искушение, 
потому что, быв испытан, он получит 

венец жизни, который обещал Господь 
любящим Его»; преодоление испытаний 
и страданий с благодарностью принесет 
благословения и духу, и плоти. 

А  к а к  с л е д у е т  п о с т у п ат ь ,  е с л и 
испытания и страдания встречаются 
на вашем жизненном пути в результате 
непослушания Божьему Слову? Пришло 
время,  чтобы вы незамедлительно 
покаялись и отвратились от прежнего. 
Как только вы разрушите стену греха 
и будете молиться по вере, испытания 
и страдания обязательно отступят. 
В  н е ко т о р ы х  с л у ч а я х  в ы  м ож е т е 
столкнуться с трудностями не потому, 
что согрешили, а просто из-за ошибки. 
Даже в такие времена Бог явит Свои дела 
по вере вашей, если вы положитесь на 
Него.

Поскольку Иисус был проклят на 
кресте, то каждый верующий в Него 
может обрести прощение грехов по 
вере и освободиться от клятвы Закона. 
Значит ли это, что простое исповедание 
«Господи, верую!» гарантирует нам 
прощение?

Библия говорит нам в 1-м послании 
Иоанна (1:7): «Если же ходим во свете, 
подобно как Он во свете, то имеем 
общение друг с другом, и Кровь Иисуса 
Христа,  Сына Его,  очищает нас от 
всякого греха», то есть прощение грехов 
зависит от того, насколько мы «ходим 
во свете». В Библии нигде не сказано: 
«Спасетесь, даже если грешите». 

Иисус также говорит нам в Евангелии 
от Матфея (7:21): «Не всякий, говорящий 
Мне: ,,Господи! Господи!”, войдет в 
Царство Небесное, но исполняющий 
волю Отца Моего Небесного». Помните, 
что прощение и совершенное спасение 
даруется нам,  е сли мы принимаем 
Иисуса своим Спасителя, каемся в грехах 
и, стараясь больше никогда не грешить, 
ходим во свете. 

3 .  Различия  в  описании  двух 
разбойников

Когда  Иисус  был  распят,  толпа , 
собравшаяся на Голгофе, оскорбляла и 
насмехалась над Ним. С обеих сторон от 
Иисуса находились кресты, на которых 
были распяты два разбойника. О них 
Евангелие от Матфея, 27:44, говорит 
следующее:  «Также и разбойники, 
распятые с Ним, поносили Его». Но 
у евангелиста Луки, 23:39-44, можно 
прочесть, что, хотя один из злодеев 
«злословил Иисуса», другой «унимал 
его». 

Как можно объяснить это различие в 
описаниях? Эти слова о делах Божьих 
были адресованы будущим поколениям, 
которые через них могут более ярко 
представить себе атмосферу, в которой 
происходило описываемое событие. 

Представьте себе такую картину: три 
креста, окруженные буйной толпой, 
высятся на Голгофе, а тем временем, 
римские легионеры пытаются отсечь 
увеличивающийся поток зевак.

В таком хаосе стоящий у одного из 
крестов смог бы услышать слова лишь 
одного разбойника,  в то время как 
сказанное другим долетало бы только 
в виде обрывков. Иначе говоря, упреки 
покаявшегося разбойника в адрес злодея, 
насмехавшегося над Иисусом, могли 
быть восприняты так, будто бы он сам 
оскорбляет Иисуса. И все же люди, 
стоявшие у креста кающегося разбойника 
или вблизи Иисуса, могли расслышать, 
что говорили эти двое и что отвечал им 
Иисус, и поведали нам об этом.

Ко н еч н о ,  В с е м о г у щ и й  Б о г  м о г 
открыть тому, кто писал Библию, все 
до мельчайших подробно стей.  Но, 
допустив различия в описаниях, Бог 
позволил людям, читающим Библию 
п о  в д о х н о в е н и ю  С в я т о г о  Д у х а , 
обрести яркую картину, сравнимую 
с кинематографическим образом на 
широком экране, -- картину распятия 
Иисуса.

Таким образом, когда нам встречаются 
«разногласия» в Библии - нечто, не 
совпадающее с нашими собственными 
м ы с л я м и ,  в м е с т о  т о г о  ч т о б ы 
осуждать, руководствуясь плотскими 
соображениями и стандартами, нам 
следует прежде всего, по вдохновению 
Святого Духа, понять их духовный 
смысл.

Братья и сестры во Христе, теперь, 
когда мы знаем, почему руки и ноги 
Иисуса были пригвождены к кресту, 
н а ш и  с о б с т в е н н ы е  р у к и  и  н о г и 
д о л ж н ы  п е р е с т ат ь  б ы т ь  о р уд и е м 
совершения греха; они должны быть 
благословенными распространителями 
любви нашего Спасителя. Пусть же 
каждый из вас сделает следующий шаг 
и придет к пониманию Божьего Слова 
по вдохновению Святого Духа, получив 
власть и благословения, которыми вы 
наделены как дети Божьи. Я молюсь об 
этом именем нашего Господа Иисуса 
Христа!
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«Церковь ,,Манмин” 
совершенно особая! Каждый 

миг незабываем!»
В понедельник, 11 октября, после 

п р а з д н о в а н и я  2 8 - й  г о д о в щ и н ы 
Центральной церкви «Манмин», более 
ста почетных  иностранных  гостей, 
пасторов и миссионеров посетили 
источник  воды в Муане. Прибыв в 
церковь Муан Манмин, расположенную 
неподалеку от источника сладкой воды, 
они провели служение, на котором 
благодарили за чудо превращения 
соленой морск ой воды в  сладк ую 
питьевую. Они также участвовали в 
церемонии «Подними глаза на Небеса» 
под руководством пастора церкви Муан 
Манмин Мён Сул Кима.

Миром и радостью наполнились 
их сердца, когда они погрузились в 
источник сладкой воды Муана, кроме 
того, они получили исцеления и стали 
свидетелями различных деяний Святого 
Духа. На берегу моря, перед церковью 
Муан Манмин, прямо под открытым 
небом прошел фестиваль  в  честь 
прибывших сюда гостей. В этом выпуске 
«Новостей Манмин» мы публик уем 
интервью с гостями фестиваля.

Старший пастор д-р Джей Рок Ли


